



## Sacapuntas

GARDUÑO,  
EN SERIOS  
APRIETOSFRANCISCO  
GARDUÑO

» En el ojo del huracán está el titular del Instituto Nacional de Migración, **Francisco Garduño**, por los 38 migrantes calcinados en la estación migratoria de **Ciudad Juárez**. Los videos donde se ve al personal del lugar dejar encerrados con candado a esas personas, lo ponen en una situación muy complicada. Pero en Palacio Nacional estudian cómo sortear el tema, y hay quienes sugieren que también las Fuerzas Armadas se hagan cargo de esos centros.

EDMUNDO  
JACOBONO LES QUISO  
DAR EL GUSTO

» Nos hacen ver que la renuncia de **Edmundo Jacobo** como Secretario Ejecutivo del INE, es para no darle el gusto a Morena de verlo despedido, luego de que el presidente del organismo, **Lorenzo Córdova**, deje el cargo el lunes. El funcionario se quiso ir con una victoria sobre la 4T, al ser reinstalado, pero quedarse no era opción.



IGNACIO MIER

TODAVÍA BUSCAN  
ACUERDO

» Este miércoles la Jucopo de San Lázaro, encabezada por el morenista **Ignacio Mier**, se reúne para buscar un acuerdo en torno al nombramiento de cuatro nuevos consejeros del INE, y el presidente de la Mesa Directiva, **Santiago Creel**, está invitado. Previamente, la Dirección Jurídica entregará una opinión técnica sobre el proceso.

GADY  
ZABICKYOPTARON POR  
LÓPEZ-GATELL

» Con cara de what quedó el titular de la Conadic, **Gady Zabicky**, con el nombramiento de **Hugo López-Gatell** como zar contra las adicciones. El fentanilo se ha colocado como uno de los asuntos de mayor rispedez con EU, y colocar al frente del tema al subsecretario de Salud, nos dicen, es delicado, sobre todo si lo maneja como hizo con la pandemia de COVID-19.

JUAN RAMIRO  
ROBLEDODEDICADA A LOS  
CENTENARIOS

» Avanzó en la comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, presidida por el morenista **Juan Ramiro Robledo**, el proyecto de reforma para disminuir la edad mínima para ocupar una curul y para ser secretario de Estado. Actualmente es de 21 y 30 años, respectivamente, y la modificación aprobada busca que sea de 18 y 25 años cumplidos.